



Pièces	10 Pièces
Superficie	700 m²
Référence	367L244M
Prix	Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

Saint-jean-cap-ferrat, propriété pieds dans l'eau avec 110 Mètres de façade front de mer. Elle surplombe une petite crique aux eaux turquoise avec un portillon privé pour accéder directement à la plage. Le panorama sur la mer et la cote est à couper le souffle. A pieds du port, du village des restaurants et activités pour enfants. Beau terrain plat de 3165 m2 arboré d'essences Méditerranéennes. La villa principale d'environ 700 m2 comprenant 6 chambres et salles de bains, un bureau. Garage 3 voitures et plusieurs places de parking. Piscine chauffé avec pool house et fitness. Cave à vins avec ...

Saint-jean-cap-ferrat, waterfront property with 110 meters of seafront frontage. It overlooks a small cove with turquoise waters with a private gate for direct access to the beach. The panorama of the sea and the coast is breathtaking. On foot from the port, the village of restaurants, and activities for children. Beautiful flat land of 3165 m2 planted with mediterranean species. The main villa of approximately 700 m2 comprising 6 bedrooms and bathrooms, an office. 3 car garages and several parking spaces. Heated swimming pool with pool house and fitness. Wine cellar with tasting area. Ideal ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr